

浜っ子サポート通信

松浜小学校 地域教育コーディネーター 倉島陽子・山口茂

新潟市地域と学校パートナーシップ事業

花火が終わってもいつまでも暑かったり、突然の豪雨で冠水したりと異常気象にもほどがあるのでは？！と思っていましたが…9月になり朝晩の涼しさに秋を感じるようになりました。10月以降もたくさんの活動が続きますが、今回はまだお伝えしていない夏休み前の活動と夏休み中の様子を紹介させていただきます。

水泳授業の監視

今年の水泳授業も下山スポーツセンターで各学年2回ずつ行いました。プールの営業が始まる前の時間帯を使わせていただくので、陸上での監視にボランティアさんが必須です。室内プールは温度が高くサウナの様な状態でしたが、子どもたちに優しく声をかけ、危険がないよう見守り、ゴーグルを直し、着替えや忘れ物チェックまで…たくさん助けていただきました！



4年生の活動

①自転車安全教室 (6/20)

北警察署のお巡りさんと交通安全指導員の皆様から、自転車の安全な乗り方を教えていただきました。プレールームでDVDを見て、体育館で実際に自転車に乗りります。



②盆踊り太鼓体験 (7/18)

盆踊り保存会の皆様から、盆踊りの太鼓の叩き方を教えていただきました。本物の太鼓を体験する貴重な機会です。最後はやっぱりみんなで盆踊りです！



5年生 家庭科ボランティア

5年生は初めての家庭科！初めてのお裁縫！！です。練習布で玉どめやなみ縫いをボランティアさんがていねいに見てくださいました。



今年の校区巡検は、松浜市と漁港やひょうたん池に行く「海コース」でした。今年はCS委員の方も一緒に参加してくださいました。コミ協の方にひょうたん池を案内していただき、オオモノサシトンボも見ることができました！



夏休み工作

今年も「地域の学びの場」として、夏休みに工作教室を行いました。身近な材料を使いのんびり・楽しく工作をしました。



動物ボーリングとしゃぼん玉
かわいい動物のついたピンを作り、
勢いよく倒したり、モコモコの泡ができる
しゃぼん玉で楽しみました。



鉢植えと夏の飾り作り
保水ビーズを入れた鉢に
植物を植えたり、折り紙や
シール・切り紙で夏の飾りを
作りました。涼しげで素敵な
ものができました。

